## Fototreppe Braui – aktuelle Ausstellung

"Wenn das Bild zum Lesen verleiten soll"... oder anders ausgedrückt "Ein Bild sagt mehr als tausend Worte...".

Unter diesen neugierig machenden Worten steht die aktuelle Ausstellung der Fototreppe Braui. Claudio Brentini hat mit der Kamera ausgewählte Momente festgehalten.

Diese Fotos sind alle im Seetaler Bote veröffentlicht worden. Und haben dabei die wichtige Aufgabe als "Blickfang" für den Text erfüllt. Die Fotos zeigen: Claudio



Fotos von Claudio Brentini.

Brentini ist nicht nur ein Journalist mit Leib und Seele, sondern ebenso auch Fotograf mit dem Auge für das Wichtige, Spezielle und nicht Alltägliche.

Diego Yanez, Direktor des MAZ, hob in seiner Laudatio die Emotionen und Aussagekraft von Fotos hervor, ihre Wirkung auch ohne Worte.

Die Ausstellung läuft bis Oktober und ist während den Öffnungszeiten der Regionalbibliothek zu besichtigen.

Kulturkommission